



www.iusevillaciudad.org Junio 2015. Número 2.709 comunicacion@iusevillaciudad.org

ACTO DE SOLIDARIDAD CON LOS LUCHADORES ANTIFASCISTAS



Solidaridad con la Ucrania Antifascista

Vera Rodionova (Esencia del Tiempo)
Situación del conflicto y papel de Rusia

Juan de Dios Villanueva (Resp. de Internacional del PCE)
El papel de la UE en el conflicto

Miércoles 24 de junio - 20:30h

Sede de la Asoc. Amistad Hispano-Cubana
"Bartolomé de las Casas"
c/ Maestre Angulo, 22 (tras Avda. Miraflores)

www.pcasevilla.org @PCA_sevilla

Organiza



Colabora



Los movimientos fascistas que se están produciendo en Ucrania, con el visto bueno más o menos explícito de los grandes poderes financieros occidentales, la Unión Europea y Estados Unidos y la OTAN, abren una peligrosa puerta a una deriva intolerante con la democracia, que se parece bastante a los orígenes totalitarios que trajeron millones de muertos en la Europa de la primera mitad del siglo XX.

Ucrania puede parecer un país lejano o indiferente al devenir de la Europa occidental, pero las consecuencias de que avance el fascismo en las mismas fronteras de la Unión Europea debe llevar a los demócratas a apoyar a los luchadores antifascistas que, sobre el duro terreno mismo, están sacrificando –literalmente– sus vidas y las de los suyos, para evitar que el movimiento intolerante se adueñe del futuro.

ACUDE: Miércoles, 24 de junio 20,30 h. Sede de la Asociación de Amistad Hispano-Cubana "Bartolomé de las Casas"

Primero vinieron a buscar a los comunistas, y yo no hablé porque no era comunista. Después vinieron por los socialistas y los sindicalistas, y yo no hablé porque no era lo uno ni lo otro. Después vinieron por los judíos, y yo no hablé porque no era judío. Después vinieron por mí, y para ese momento ya no quedaba nadie que pudiera hablar por mí